

Lützerath | 16.01.2023 | Nr. 14/23

Tim Brockmann: Dank und Anerkennung für den professionellen Einsatz unserer Polizeikräfte

Zum Einsatz Schleswig-holsteinischer Einsatzkräfte bei der Räumung von Lützerath in den vergangenen Tagen erklärt der innenpolitische Sprecher Tim Brockmann:

„Ich danke den Einsatzkräften aus Schleswig-Holstein für ihren professionellen und fordernden Einsatz in den vergangenen Tagen und bin erleichtert, dass die Beamtinnen und Beamten unseres Landes heute wieder nach Hause kommen. Mit Bestürzung mussten wir in den vergangenen Tagen erleben, wie gewaltbereit die Demonstranten und Besetzer in Teilen waren und wie ohne Rücksicht gegen unserer Beamtinnen und Beamten vorgegangen wurde. Den bei dem Einsatz verletzten Beamtinnen und Beamten wünsche ich eine schnelle Genesung. Unserer Polizeibeamtinnen und Beamten waren in Lützerath, um dort von der nordrhein-westfälischen Landesregierung und der Ampel im Bund getroffene Entscheidungen durchzusetzen. Wer unsere Beamtinnen und Beamten angreift und ihre Gesundheit gefährdet, greift damit uns alle an“, so Brockmann.